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Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze horas 
e dez minutos, na Sala de Videoconferência do Edifício Mantelli do Campus Chapecó 
da  Universidade  Federal  da  Fronteira  Sul  -  UFFS,  e  nos  demais  campi,  por 
videoconferência, foi realizada a 6ª Reunião Ordinária da Câmara de Extensão - CEXT 
do  Conselho  Universitário  –  CONSUNI,  da  UFFS,  presidido  pelo  Pró-Reitor  de 
Extensão e Cultura, Geraldo Ceni Coelho. Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 
conselheiros,  representantes  docentes:  Paulo  Henrique  Mayer  (Diretor  -  Campus 
Laranjeiras do Sul), Patricia Marasca Fucks (Campus Cerro Largo), Sergio Roberto 
Massagli (Campus Realeza), Paulo Ricardo Muller (Campus Erechim); representante 
dos  STA's:  Ricardo  Garmus  (Campus Chapecó);   Não  compareceu  à  reunião  e 
justificou  a  ausência  o  representante  docente:  Artur  Filipe  Ewald  Wuerges  e  a 
representante  discente:  Josiane  Portigliotti  dos  Santos  (campus Realeza).  Não 
compareceu  e  não  justificou  a  ausência:  Eni  Araújo  Malgarim  (representante  da 
Comunidade Externa, Estado do Rio Grande do Sul), Aurelia Lopes Gomes (Campus 
Chapecó)  e Julian  Perez  Cassarino  (Campus  Laranjeiras  do  Sul).  O  presidente 
cumprimentou os presentes e, após verificado o quorum, declarou aberta a 6ª Reunião 
Ordinária da Câmara de Extensão e passou ao Expediente. 1.1 Apreciação da Ata da 5ª 
Reunião Ordinária de 2014. A conselheira Patricia Marasca Fucks sugeriu as  seguintes 
alterações:  na linha 8 incluir o nome do campus do Prof.Julian Perez Cassarino,  na 
linha 17 acrescentar o último sobrenome ao mencionado “Patricia Marasca” e na linha 
37 retirar a palavra “unanimidade” e rever a frase. As modificações propostas foram 
aceitas e a ata aprovada. 1.2 Comunicados. O Presidente comunicou que foi aprovado 
recentemente, pelo governo federal, o edital Mais Cultura nas universidades que tem 
como prazo para apresentação de propostas até fevereiro de 2015 e esclareceu que é 
um edital  voltado para  as  atividades  de  cultura  dentro  das  universidades  e  para  a 
comunidade externa, sendo possível a apresentação de uma proposta por universidade, 
o presidente fez o convite aos conselheiros de todos os campi para pensar em possíveis 
propostas  para  que  seja  elaborada  uma  única  de  caráter  institucional.  Comunicou 
ainda, que esteve acompanhando as atividades do Diversa e do SEPE nos campi de 
Laranjeiras do Sul e Chapecó e ficou muito satisfeito pelo trabalho desempenhado em 
cada localidade e pelo público presente. Não houveram comunicados dos campi.  2.1 
Ordem do dia.  A ordem foi aprovada pela CEXT, no entanto, foram acrescentados 
mais 4 (quatro) itens na pauta logo após o item 2.5. Passou-se à apreciação dos itens 
da pauta.  2.2 Mem 19/PROEC/UFFS/2014: Proposta  de alteração da Resolução nº 
1/2013  –  CONSUNI/CEXT que  estabelece  normas  para a concessão de bolsas e 
benefícios de assistência estudantil na Universidade Federal da Fronteira Sul.  O 
presidente da Câmara explicou o histórico de acontecimentos sobre o documento que 
seria discutido e disse que consultou a Pró-Reitoria de Graduação que levou o assunto 
a  sua  respectiva  câmara  que  respondeu  que  não  há  a  necessidade  de  modificar  o 
conteúdo da resolução em questão, pois o documento é utilizado no caso de bolsas 
pagas pela UFFS e não para bolsas ofertadas por outras instituições. O prof. Geraldo 
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Ceni Coelho propôs a elaboração de um memorando de resposta à Pró-Reitoria de 
Graduação com cópia à Coordenação do Curso de Arquitetura do campus de Erechim, 
que  foram  os  responsáveis  pela  solicitação,  de  que  a  Resolução  nº  1/2013  – 
CONSUNI/CEXT não afeta na demanda que o campus possui, por se tratar de estágios 
de entidades externas e não da UFFS, portanto, não há a necessidade de alteração do 
documento. A proposta foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros. 2.3 Designar 
relatoria  -  Processo  23205.003802/  2014-38:  “Projeto  básico  terra  e  arte”  e  2.4 
Designar  relatoria  -  Processo  23205.003805/  2014-71:  “Projeto  básico  diálogos, 
estruturando projetos e programas culturais em médio prazo”. O Conselheiro Ricardo 
Garmus se propôs a elaborar o relato das duas matérias citadas. 2.5 Designar relatoria - 
Processo  23205.003834/2014-33:  Aprovação  do  projeto  “Campus  Passo  Fundo: 
diretrizes para a  implantação do  campus e  reabilitação dos  edifícios históricos”.  A 
conselheira   Patrícia  Marasca  Fucks  se propôs a  elaborar  o  relato  da matéria.  2.6 
Designar  relatoria  –  Processo  23205.003977/  2014-45:  Solicitação  de  análise  e 
aprovação do Projeto: “Organização produtiva de mulheres e promoção da autonomia 
por meio do estímulo a  prática agroecológica” e  2.7 Designar  relatoria  – Processo 
23205.004006/  2014-12:  Solicitação  de  aprovação  de  contratação  de  Fundação  de 
Apoio  para  a  execução  do  Projeto:  “Mulheres  camponesas  promovendo  vida  e 
soberania alimentar”.  O Conselheiro Paulo Ricardo Muller se propôs a elaborar os 
relato das duas matérias citadas. 2.8 Designar relatoria - Processo 23205 003979 2014-
34: Projeto Apoio a implantação de território em transição agroecológica na região da 
Cantuquiriguacu e  no  município  da  Lapa-PR” e  2.9 Designar  relatoria  –  Processo 
23205.003948/  2014-83:  Solicita  apreciação do  Projeto:  “  Movimentos  sociais  do 
campo,  floresta  e  das  águas”.  O  Conselheiro  Paulo  Henrique  Mayer  se  propôs  a 
conversar  com  o  conselheiro  Julian  Perez  Cassarino  que  não  estava  presente  na 
ocasião, a fim de verificar a sua disponibilidade para elaborar os relatos das matérias 
citadas, caso o conselheiro Julian Perez não pudesse, ele mesmo os faria. O presidente 
informou aos conselheiros relatores que o prazo para encaminhar os relatos para a 
secretaria da Câmara de Extensão é de até 5 de novembro de 2014. Sendo quinze horas 
e trinta minutos, foi encerrada a reunião, da qual eu, Gabriela Cordeiro de Oliveira 
Squariz, Secretária da Câmara de Extensão, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 
devidamente assinada por mim e pelo Presidente.
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